



日本装飾美術学校でつくられた陶芸品(鉢)と彗星ランがとてもいい味をだしています。

▼問い合わせ
総務課新しいまちづくり係
FAX 62-9328 (有)9328
62-4481
e-mail:
sounmu@town.fujiminaagano.jp

新まち通信

「僕は窓を開けた」

富士見町役場ロビーでミニ「彗星ラン」展を開催しました。

新しいまちづくり係が4月に発足し、私たちが富士見町の乙事区内にある(株)二チレイを訪れたのは6月中旬でした。そもそも、(株)二チレイが蘭の栽培をしていましたことは知っていましたが、胡蝶蘭とどこが違うのかはまったく知りませんでした。何故乙事を選んだのかもまったく理解していませんでした。スタッフの方に話を伺うと、彗星ランは寒さが好きな蘭で

早速、私たちは販売していただけました。一方、蘭の鉢にも苦心していることでしたので、私たちは学校法人日本装飾美術学校を紹介し、生徒の作品を使って蘭を生け、こともわきました。(株)二チレイはその蘭を富士見町内では珍しく、既に、富士見町が彗星ランの栽培「日本一」であることもわきました。

(株)二チレイはその蘭を富士見町内に蘭の栽培農家を増やし、彗星ランの产地化を目指したいといふことで、知名度アップが当面の課題であることや栽培は順調に進んでいるものの、販路の拡大に非常に苦労されていることがわかりました。

ロビーで開催されたこのミニ「彗星ラン展」は、役場を訪れた方々に非常に好評で、私たちは引き続きコミュニティ・プラザでもミニ「彗星ラン展」の開催を企画しています。

新しいまちづくり係では、これからも、さまざまな企画のラン展を開催し、まずは富士見町民の方々に彗星ランのことを知つていただき、知名度アップを図りながら、徐々に販路の拡大に結びつけなどと考えています。

このコーナーに対するご意見ご感想をお寄せください。

▼問い合わせ

総務課新しいまちづくり係
FAX 62-9328 (有)9328
62-4481
e-mail:
sounmu@town.fujiminaagano.jp

高原の風にふかれて

けそうな町内の施設をまわり、彗星ランの販売協力を依頼し、その結果バノラマスキー場とおつこ亭で販売していくだけることになりました。

一方、蘭の鉢にも苦心している

ということでしたので、私たちは学校法人日本装飾美術学校を紹介し、生徒の作品を使って蘭を生け、こともわきました。

富士見町の大きな課題に農業後継者問題があります。農地の荒廃や農村風景の変化が町のあちこちで見受けられます。先日若い農業者と懇談する機会に恵まれ、農業をめぐる多くの問題が話されました。

今回その中の一人半田航志さんを紹介します。どう見ても農業者の方々に非常に好評で、私たちは引き続きコミュニティ・プラザでもミニ「彗星ラン展」の開催を企画しています。

元々サラリーマン生活が嫌だったのです自分のベースで仕事ができます。そのため自分のベースで仕事ができる自営業を考えていました。子供の頃から花を育てるのが好きで、おぼろげながら花の栽培もと考えていました。「信州の自然」

「自営業」、「花」三つのキーワード。伯父さんの勧めもあり思い切って農業に飛び込みました。八ヶ岳農業実践大学校の先生、富士見町の花卉農家、農協職員とやはり富士見でカーネーション栽培6年確かな手ごたえをつかんだようですが、奥さんは一人の子どもの子育

目、手をかけねばいい物ができる。三人とのめぐり合いで、ここ富士見の地での新規就農となりました。

壁に当る時も来ると思いますが、

その持っているスタンスの違いか

ら以外とあつさり超えて行けるの



カーネーション栽培に取り組む半田さん

このコーナーに対するご意見ご感想をお寄せください。

▼問い合わせ

総務課新しいまちづくり係
FAX 62-9328 (有)9328
62-4481
e-mail:
sounmu@town.fujiminaagano.jp

このコーナーに対するご意見ご感想をお寄せください。

富士見でカーネーション栽培6年確かな手ごたえをつかんだようですが、奥さんは一人の子どもの子育

目、手をかけねばいい物ができる。

三人とのめぐり合いで、ここ富士見の地での新規就農となりました。

富士見でカーネーション栽培6年

確かな手ごたえをつかんだようですが、奥さんは一人の子どもの子育

目、手をかけねばいい物ができる。

その持っているスタンスの違いか

ら以外とあつさり超えて行けるの

かもしません。